

VISITE AU MUSEE DEPARTEMENTAL D'ARCHEOLOGIE ET DE PREHISTOIRE DE LA MARTINIQUE

Dans le cadre du projet pédagogique intitulé « Sur la piste des amérindiens » la section d'enseignement adapté s'est rendue à Fort de France, le jeudi 24 janvier, pour visiter le musée départemental d'archéologie et de préhistoire de la Martinique.



Ainsi, les élèves ont pu voir des reconstitutions de villages amérindiens. Mais aussi des vestiges de leur passage sur notre île il y a des milliers d'années (céramiques, outils, ornements, pierres gravées...)



VISITE DE LA BIBLIOTHEQUE SCHOELCHER ET DE L'ESPACE DEFICIENTS VISUELS DU PAVILLON BOUGENOT

Les élèves de la section d'enseignement adapté en ont profité pour visiter un monument de la capitale : La bibliothèque Schoelcher, héritage de Victor Schoelcher qui a fait don de sa vaste collection de livres en échange de la construction de la bibliothèque. L'architecte qui a dessiné le bâtiment, Pierre-Henri Picq, a également dessiné la cathédrale de Fort de France.



Il existe dans le pavillon Bougenot (annexe de la bibliothèque), un espace dédié aux déficients visuels. Les élèves ont pu y découvrir de nombreux documents (livres en braille, cartes géographiques tactiles...) et outils (poste informatique équipé de logiciels spécifiques, imprimante braille...) adaptés aux personnes aveugles et malvoyantes.

